

Eine Erfolgsgeschichte

Trainer Marco Neumaier startet in die 10. Saison / Zwei Damen-Mannschaften

Gottenheim. Der SV Gottenheim startet mit zwei eigenen Damenmannschaften, die zusammen aus 34 Spielerinnen bestehen, in die neue Saison. Die Verbandsliga-Mannschaft, welche von Marco Neumaier bereits seit der Saison 2002/2003 trainiert und gefördert wird, befindet sich seit Mitte Juli in der Vorbereitung.

Die zweite Mannschaft, die die letzten Jahre immer aus einer SG bestand, wird auf die Saison 2011/2012 erstmals wieder aus eigener Kraft betrieben und startet somit in der Kreisliga A. Diese Mannschaft beginnt Anfang August mit der Vorbereitung und sdie Damen werden von Benjamin Briem und Dominik Jund trainiert.

Joachim Maier, den alle nur Mauschel nennen, begann im Jahre 1994 das Abenteuer Damenfußball in Gottenheim. Vier Jahre später (Saison 98/99) holte man bereits die erste Kreisliga C Meisterschaft, die in der darauf folgenden Saison wiederholt wurde. Zum ersten Mal Bezirksligameister wurde Mauschel mit seinen Damen in der Saison 2000/2001.

Nach acht Jahren als Damentrainer, übergab Mauschel zur Saison 2002/2003 die Mannschaft an Marco Neumaier, der bereits in seiner ersten Saison Bezirksligameister wurde und die Aufstiegs-spiele in die Landesliga erfolgreich gestaltete. Marco Neumaier startet nun in die 10. Saison und er



Gottenheimer Damenfußball - das ist seit 1994 eine Erfolgsgeschichte. Trainer Marco Neumaier startet bereits in die 10. Saison. Foto: privat

konnte bis dahin zwei weitere Meistertitel (Landesliga) und die damit verbundenen Aufstiege in die Verbandsliga erreichen.

Eine Damenmannschaft ohne Unterbau (Jugend) ist auf längere Sicht nicht wettbewerbsfähig. Auch hier ist Gottenheim gut gerüstet. Im Mädchen-Bereich hat der SV Gottenheim jeweils eine C- und B-Mädchenmannschaft, gemeinsam mit dem ASV Merdingen in einer Spielgemeinschaft, um in der neuen Saison auf Torejagd gehen zu können. Somit bietet der SV Gottenheim interessierten Mädchen bereits ab einem Alter von 10 Jahren, die Möglichkeit ihrem Hobby in Gottenheim nachgehen zu können.

All diese Erfolge wären ohne finanzielle und materielle Unterstützungen von Sponsoren, die die Damen seit Jahren erhält, nicht möglich gewesen. Für die neue

Saison konnte durch eine Kooperation mehrerer Gottenheimer Firmen (Fahrschule Uwe Wetter, Landtechnik Wilhelm Mayer und Bösch Feinmechanik) ein neuer Präsentationsanzug beschafft werden.

Auch der Förderverein des SV Gottenheim unterstützt den Damenbereich - in der letzten Saison überreichte Vorstand Thomas Zimmermann Poloshirts. Die neuen Kurzarm-Trikots wurden von der BB Bank gestiftet.

Allen Sponsoren gilt der herzliche Dank der Damenmannschaften für die großzügige Unterstützung.

Stephanie Erschig

Fußballbegeisterte Mädchen und Damen sind jederzeit in Gottenheim willkommen, bei Interesse können sie sich bei Joachim Maier (Mauschel) unter der Telefonnummer 0 76 65/5 17 44 melden.